

## ABSTRAK

**Rizki Sahrul, NIM. 3402190177. “Pengaruh *Inventory Turnover* dan *receivable Turnover* terhadap Rentabilitas Ekonomi (Suatu Studi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2021)”. Di bawah bimbingan Bapak Dr. Apri Budianto, M.M. (Pembimbing I) dan Bapak Hj. Iwan Setaiawan, S.E., M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh *inventory turnover* dan *receivable turnover* terhadap rentabilitas ekonomi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2021. Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana pengaruh *inventory turnover* terhadap rentabilitas ekonomi PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2021. 2) Bagaimana pengaruh *receivable turnover* terhadap rentabilitas ekonomi PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2021. 3) Bagaimana pengaruh *inventory turnover* dan *receivable turnover* terhadap rentabilitas ekonomi PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2021. Adapun tujuan dalam penelitian ini merupakan bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Untuk mengetahui pengaruh *inventory turnover* terhadap rentabilitas ekonomi PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2021. 2) Untuk mengetahui pengaruh *receivable turnover* terhadap rentabilitas ekonomi PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2021. 3) Untuk mengetahui pengaruh *inventory turnover* dan *receivable turnover* terhadap rentabilitas ekonomi PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2012-2021. Metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan uji koefisien korelasi sederhana, uji koefisien determinasi, uji regresi linier berganda, uji koefisien korelasi berganda dan uji hipotesis dengan menggunakan uji signifikansi (Uji t dan Uji F)

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa pengaruh *inventory turnover* tidak ada pengaruh yang signifikan terhadap rentabilitas ekonomi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Pengaruh *receivable turnover* tidak ada pengaruh yang signifikan terhadap rentabilitas ekonomi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Pengaruh *inventory turnover* dan *receivable turnover* terhadap rentabilitas ekonomi secara simultan tidak ada pengaruh yang signifikan terhadap rentabilitas ekonomi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk.

**Kata Kunci: *Inventory Turnover*, *receivable Turnover*, dan Rentabilitas Ekonomi**